



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Salud o el organismo que corresponda, informe en relación a la suspensión de la salida del móvil que debía realizar el traslado de los pacientes con turnos programados para el día 28 de noviembre, desde la cabecera del SIES 107 de Avellaneda, Departamento General Obligado, por falta de combustible.

**DIPUTADA PROVINCIAL
MARLEN LUCIANA ESPINDOLA**



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El día lunes 28 de noviembre del corriente año SIPRUS ha emitido un comunicado manifestando su preocupación y denunciando la responsabilidad de las autorizadas por la suspensión de la salida de un móvil desde la Nave de Avellaneda que debía trasladar pacientes con turnos programados por no contar con combustible.

Desde hace un tiempo venimos insistiendo con preocupación por este tema. Hemos presentados reiterados proyectos solicitando información del estado en que se encuentran los móviles; a su vez hemos solicitado que se dote de más personal médico y de traslado para la cabecera que debe atender todo el norte de la provincia; hemos denunciado el mal estado en que se encuentran los móviles como así también, hemos solicitado que se arbitren las medidas necesarias para poder dotar de más unidades móviles de traslado y ambulancias porque sabemos el problema que apareja la insuficiente cantidad de móviles para poder atender todas las atenciones y traslados del Departamento General Obligado; hemos denunciado la falta de recursos y la desidia con la que opera el 107 en la región pero hasta ahora no se han tenido respuestas favorables todo lo contrario cada día que pasa la situación empeora.

Como puede ser posible que un móvil de la Red más grande con la que cuenta la provincia como es el SIES 107 no pueda realizar un traslado programado por no contar con el combustible que necesita; ¿quién va a responder frente a todos esos pacientes que debían recibir una atención programada?; quien Sr. presidente, puede seguir haciendo oídos sordos a esta triste realidad que venimos denunciando?

Creemos que no hacen falta más detalles para expresar la profunda preocupación que nos motiva a la presentación del presente proyecto.

Todo esto que venimos denunciando y que ahora tiene como punto culmine la suspensión de un viaje por falta de combustible no hace más



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

que evidenciar una vez más el olvido por parte de las autoridades para todos los que habitamos el norte de la provincia; la falta de responsabilidad en la gestión y una actitud inoperante y soberbia de no escuchar los reclamos por parte del Ejecutivo.

Es por ello que, solicitamos el acompañamiento en este proyecto.

DIPUTADA PROVINCIAL
MARLEN LUCIANA ESPINDOLA

DIPUTADA MARLEN LUCIANA ESPINDOLA